
３校子ども会議について  

7 月 30 日（火）に鴨川中学校で 3 校子ども会議が行われました。小中連携事

業として、潮見小、久枝小、鴨川中が協力をして、地域の活性化や課題解決を図

るために、子どもたちが、主体的

に話合いを積み重ねています。  

この日のテーマは「交通安全」

で、「私たちに何ができるか」と

いうことを話

し合いまし

た。８つの小

グループから

出てきた意見

には、右のよ

うなものがあ

りました。そして、それらを基に

して 3 つのことが決まりました。  

2 学期以降、運営委員会を中心

に、校内での交通安全についての

取組が進んでいくと思います。  

今回の子ども会議で大事なこと

は、二つあります。一つは、子どもたち自身で、自分たち

に何ができるのか、について考えたことです。もう一つ

は、決まったことを地域に還元することです。 3 校子ども

会議は、地域との関わりが不可欠であると考えています。

来年度から始まるコミュニティ・スクールの考え方にも合

致した取組と言えます。今後も 3 校でできることを、子ど

もたちにはどんどん考えてほしいと思います。  

水泳総体で頑張りました！  

 7 月 22 日（月）にアクアパレットまつやまで松山市小学校総合体育大会水泳

の部が行われました。午後からの開催だったので、大変暑い中ではありました

が、選手の子どもたちは、一生懸命頑張りました。男子 50ｍ背泳ぎでは、 4 年

生の選手が５位に入賞しました。また、標準記録を突破したり、自己ベストを出

したりした選手もいました。初めて 50ｍプールで泳ぐ

子もいましたので、その大きさや深さに戸惑う選手もい

ましたが、自分の力を十分発揮することができたので、

大会後は、とても充実した表情に見えました。  

天候の都合で、練習することができない日がありまし

たが、限られた時間の中で集中して練習に取り組んだこ

とは、大会に出場したことと同じくらい価値があると思います。４、５年生は来

年の大会をめざして、今後も頑張ってほしいと思います。選手の保護者の皆様、

学校までの送迎や会場での応援、誠にありがとうございました。  
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【出てきた意見 】  
○  ポスターや新聞 、パンフレットを作って地域に貼っ
たり配布したりして、啓発をする。  

○  回覧板を利用して、交通安全の重要性を地域に
伝える。  

○  交通安全に関するクイズを出して意識を高める。  
○  自転車の乗 り方や交通ルールについて、校内放
送で周知する。  

○  上級生が下級生に交通安全を呼び掛ける。  
○  交通安全のチェック表を作って、交通ルールを守
ったかどうか自己評価する。  

○  校内での歩き方、過ごし方に気を付ける。  
⇓ 

【決まったこと】  
☆  交通安全に関するクイズを各学校で出す。  
☆  交通安全を呼び掛ける放送を各校で流す。  
☆  各校で交通安全のポスターを作り、地域に
掲示する。  


